
 

本日のロータリーソング   「我等の生業」 

我等の生業 さまざまなれど 集いて図る 心は一つ 求むるところは 

平和親睦 力むるところは 向上奉仕 おゝロータリアン 我等の集い 

 

２０１７年２月１４日発行               第２７８７回例会 

 

 

 

 

 

 

―本日のプログラム― 

ＩＭの準備について ＩＭ実行委員会 

 

―次回以降のプログラム― 

2/21 ＩＭに振替のため休会 

2/28 招待卓話  川村光男様（龍ヶ崎市副市長・サッカー連盟） 

 

 

 

 

第 2786回例会記録（2017年 2月 7日開催） 
 

 

点鐘・ソング 佐伯会長 ・ 君が代、四つのテスト 

ゲスト リュウ・カヒン君（米山奨学生） 

会長報告 

佐伯会長 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

石嶋副幹事 

・ロータリーカップ（サッカー）閉会式 2/11（土）ふれあい公園 

        （ミニバスケット）2/12（日）2/18（土）龍ヶ崎小学校 

・２０１７－２０１８年度 イアン H.S. ライズリー 国際ロータリー会長エレクトより、国際

協議会において、次年度テーマ「ロータリー：変化をもたらす(Rotary: Making a 

Difference)」 が発表されました。  

・会長エレクト研修セミナー 3/25（土）～26（日） 

・地区研修・協議会 4/23(日) 

・本日例会終了後理事会を開催致します。 

 

・例会の変更： 水海道ＲＣ 2/22（水）→2/19（日）ＩＭへ変更 

        守谷ＲＣ   2/17（金）→2/19（日）ＩＭへ変更 

・回覧：        財団ニュース 

委員会報告 

出席委員会 

大貫委員長 

 

 

 

 

 

会員 34名、出席 26名                   出席率：76.47％ 

                     先々週の訂正出席率：91.18％ 

欠席： 滝澤君、秋田君、倉沢君、小島（律）君、杉野（訓）君、関口君、伊東君、大竹君 

メークアップ： ２/５ロータリーカップ（滝澤君、寺田君、中嶋君、沼野君、渡利君、 

荒井君、岩田君、石嶋君、糸賀君、大竹君、北君、佐伯君、杉野（訓）君） 

第３回諮問委員会（倉沢君、荒井君） 

 

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 
 

竜ケ崎ロータリークラブ 週 報



５分間会員卓話  

「御朱印帳」                          山崎 恭弘  君 

郵便局を退職して今年の３月で丁度１０年になります。その間ただ何となく飲みに 

行ったり旅行をしたり、毎日犬の散歩をし、その他自宅の裏山に入って木々の整理を 

しています。 

平成 21 年１１月に妻と中国地方（山口県、広島県）に２泊３日で旅行に行き安芸の 

宮島厳島神社で初めて御朱印帳を買い求め御朱印を戴いたところ、日付が書いて 

ありいい旅行の思い出になるなと妻と話しながら帰ってきました。 

その後平成２４年１１月に娘が転勤で彦根にいた関係で遊びに行き、日吉大社と比叡山延暦寺根本中堂の御朱印

を戴きました。日吉大社は私の村に有る日枝神社（山王様）の総本山であり、延暦寺は我が家の天台宗の総本山で

す。我が家の信仰している神社と仏閣の御朱印を戴いてから急に方々の御朱印を戴く事に目が覚めてしまいまし

た。 

根本中堂の御朱印のいわれには「平安時代より諸国の霊場を巡礼する時、有難い経文を浄書写経してそれをお

寺に納め、自分や家族の無事息災を祈願した証しにお寺の宝印（朱印）を戴いて巡礼した事に始まる。故に『納経印』

とも言われております。この御朱印帳をご自身のお守りとしてご奉持下さい。念のためにこれはスタンプではあり

ません。かたびらや朱印帳は自分の命尽きた時、お棺の中に入れてもらって下さい。」とあります。また福井県、曹洞

宗大本山永平寺のパンフレットに御朱印について「寺社に参詣の際、祈願浄書した『経文』を神仏に奉納し参拝の証

しとして、その寺社や本尊の名号を墨書し『宝印』を戴くことを『納経朱印』と申しております。今でも旧慣により納

経される方もありますが、多くは参拝記念として納経帳へ記すようになりました。」と書かれており気楽な気分で御

朱印を戴くようになりました。 

御朱印の楽しみは何かと聞かれれば第一に様々の寺社に出向くという楽しみがあり、インターネット等でどんな

ものでも家に居ながらにして手に入る時代にあっても御朱印はそこへ参拝に行かねばならない。つまり御朱印を

集めることは様々な場所に行き新しい出会いを得る事、またそれを戴いた時の様子が浮かぶ旅の良き思い出にな

ることが最大の楽しみといえると思います。さらに集めた御朱印はアートとして眺めても楽しいと思います。御朱

印は一つとして同じものがない墨書と様々な形の朱印が有り、見比べる楽しみが生まれます。現に妻は特に寺院

の書体に興味が有り楽しんでいます。 

現在集めたものは３冊余り有ります。やはり京都が中心になってしまいます。京都には３,２２７件の神社仏閣が有

ると聞いています。どの位集められるかが楽しみです。 

今後、茨城県内、千葉県内の有名神社仏閣の御朱印を集めていきたいと考えていますが、私も去年後期高齢者

になり、最近のテレビニュースで後期高齢者の自動車事故があるたび妻からそろそろ運転は辞めた方がいいので

はと言われ、自家用車で御朱印を戴きにあがるのをどうしようかと迷っているのが現在の悩みです。 

 

「貸切バス業界を取り巻く問題」                 沼野 晃広  君 

今現在、国土交通省が発表している貸切バス事業の概況では国内の事業者数は 

約４,５１２業者、従業員数が６７,６１３人、内運転手 4６,６５３人、登録車両数４８,８０８両、 

輸送人員は年間約３２９００万人をお世話している状況です。営業収入は年間約 

４,５００億円の売り上げを上げています。その中で約６割の会社が黒字。４割の会社 

が赤字との収支決算報告がされています。経常収支率として 101.4％とのことです 

から業界としてギリギリの黒字が若干でている業種です。 

貸切バスの事業者数は平成１２年の道路運送法も改正の規制緩和に伴い現在は規制緩和以前の倍の数の事業者

数になっています。車両保有数が１０両以下の事業者が全体の約７割ですから、規制緩和後は色々な方がバス事業

を展開されている状況です。その中で記憶に新しいのは２件のバス事故です。２０１２年には関越自動車道藤岡ジャン



クション付近でツアーバスが壁に衝突し、７人の乗客の方が死亡、３９名が重軽傷を負いました。去年は軽井沢の碓

氷峠バイパスで定員４５名の大型観光バスがガードレールを突き破り道路脇に転落という悲惨な事故があり、乗客

４１人中１５名が死亡、その他全員が重軽傷という過去最悪のバス事故でした。それに伴い国土交通省がバスの事故

対策検討委員会を即座に立ち上げ、貸切バス事業者に対する事前の安全性、及び事前のチェックの強化、旅行業者

との取引環境の適正化、運転者の技量のチェックの強化、ハード面の安全対策、バスの安全面に対する事業システ

ム、ドライブレコーダー等の規制がどんどん現在かかってきている状況です。 

先日、政府から発表されたこのスキーバスの事故検討委員会の報告書では、貸切バス事業者の認可はこれまで

一度取得すれば無制限だったのですが、これから５年間の更新制度に改正されるそうです。収支の見直しや安全

対策への投資計画のチェック、安全性を確保できないと判断した場合は許可を更新せず事業取り消しになります。

一度取り消されると今までは２年間申請できなかったのですが、これが５年間になるのかなと思いますので、本当

にバス業界は今安全面を第一に規制されています。５年間の事業方針ですから、私も５年間で事業を更新できなけ

ればロータリーの会員資格もなくなってしまうのは困りますので、事業を頑張っていきましてロータリーに長くいら

れるように頑張りますので今後共よろしくお願い致します。   

 

 

本年は第３０回となる当クラブ主催のロータリーカップ大会、サッカーの部は、去る２月５日と１１日の両日、 
龍ヶ崎市高須町のふるさとふれあい公園にて挙行された。寒さの中でも天候には恵まれて、２４チームの選手
と応援の保護者の姿も多く見られて、盛大裡に終了した。成績は下記の通り。 

なおミニバスケットの部は１８日まで行われる。 
 

サッカー 高学年の部 
優勝   向台サッカースポーツ少年団 
準優勝  河内サッカースポーツ少年団 
第３位  八原サッカースポーツ少年団 
第４位  北習志野フットボールクラブ 

サッカー 低学年の部 
優勝   中根フットボールクラブ 
準優勝  北習志野フットボールクラブ 
第３位   牛久二小サッカースポーツ少年団 
第４位   阿見フットボールクラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１月２８日から中国では春節の正月になり１週間の休みに入ります。２月２日まで、

長くて日曜日だった２月５日まで休みの場合もあります。中国の１番のイベント

で、大晦日の夜には日本の年越しそばと同じように、北だと水餃子、南だとワ

ンタンを食べる風習があります。 

 

 

 

今月の リュウ ・カヒン君 

おめでとうございます 

ロータリーカップを開催       青少年奉仕委員会 

おめでとうございます 



ご芳志の寄金、 

ありがとうございました。 

スマイルボックス 

2/19（日）第７分区ＩＭ（インターシティミーティング） 於：アルシェ   

 

集合：10：00 

12：00～    登録・受付 

13：00～13：30 点鐘、開会の辞、国歌斉唱、歓迎の辞、 

来賓紹介と挨拶  

13：30～13：40  休憩（会場設営） 

13：40～14：10  ＲＬＩについての事前説明  

講師 板垣忍様（前橋ＲＣ） 

～元気なクラブ作りのために～ 
ロータリーのテーマ等をグループ形式で話合い 

14：10～15：10  模擬ＲＬＩ 参加者 各クラブ会長エレクト 

       ファシリテーター 板垣忍様（前橋ＲＣ） 

15：10～15：30 総評、地区大会ＰＲ，次期ホストクラブ挨拶 

       閉会の辞、点鐘   

15：30～   懇親会 

       開会の辞、ご挨拶、乾杯、抽選会 

       ロータリーソング「手に手つないで」 

       閉会の辞  

 

 

 

 

 

 22日 ： 坂本 守 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに糸賀副ＳＡＡ（電話090-1619-2899）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

                  ☆会長・佐伯優 ☆幹事・滝澤健一 ☆ＳＡＡ・毛利昭男 
☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011龍ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

小計   7件   ￥   15,000 
累計 268件   ￥1,116,525 

生きているだけでも幸せ♪ その上にうれしいことがあったなら、 
スマイルボックスへどうぞよろしく♪ 

渡利君 ￥3,０００ 
家内に誕生日祝いを頂きありがと
うございました。 

杉野（美）君 ￥２,０００ 
結婚記念日祝いを頂きました。 
週報に写真が載りました。 

坂本君 ￥３,０００ 
誕生日祝いを頂きました。 

若井君 ￥３,０００ 
結婚記念日祝いを頂きました。 
 

阿部君 ￥１,０００ 
稀勢の里写真展をイトーヨーカ堂
で２６日まで行っています。是非見
に来て下さい。  
2/18（土）牛久駅東口で 13：00 より
パレードがあります。 

工藤君 ￥１,０００ 
妻の誕生日祝いを頂きました。 

中嶋君 ￥２,０００ 
久々の５分間卓話ご協力よろしく
お願いします。 

２月のお誕生日、おめでとうございます 

おめでとうございます 

http://ryugasaki-rc.org/

